



Uruguay estima mayores pérdidas por persistente sequía

Description

Uruguay afronta hoy las mayores pérdidas agropecuarias y de la economía en los últimos 30 años a causa de la sequía, reconoció el ministro de Ganadería, Agricultura y Pesca (MGAP), Fernando Mattos.

El alto funcionario dijo que los cálculos gubernamentales consideran que las afectaciones son superiores a la suma de las pérdidas de todas las demás canículas en tres décadas.

Tras los primeros 10 días de marzo, las estimaciones superan los mil 800 millones, sin incluir las mermas inducidas derivadas.

El MGAP da por descontado que si no llueve los perjuicios aumentarán e incluso se sentirán más allá de este año.

Adelantó que se espera una notoria baja en la natalidad de terneros para la próxima primavera. Ello "tendrá consecuencias dentro de tres años", por menor oferta de hacienda para faenar y «de carne para exportar».

También auguró menos ingresos por recorte de producción y exportación de soya, un rubro por el cual ingresaron en 2022 casi dos mil millones de dólares.

Mattos presentó una nueva asistencia a los pequeños productores a quienes se les distribuirá una ración de forraje para ganado vacuno con 75 por ciento de subsidio, como parte del Plan de Contingencia Alimentaria.

Sin embargo, el presidente Luis Lacalle Mattos, advirtió que ello no será suficiente sin persiste la falta de precipitaciones.

Al participar en la edición 36 de la tradicional Fiesta de la Patria Gaucha, en Tacuarembó (centro-norte), el mandatario sentenció que a pesar de los esfuerzos gubernamentales «si no llueve estamos fritos».

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Marzo 2023